

Noticias del día

30 de Enero de 2026

Edición 7387

Notas de fondo

Jueces frente a la Inteligencia Artificial: entre la innovación, la ética y la regulación

La irrupción de la inteligencia artificial (IA) en la esfera judicial no constituye un fenómeno futuro, sino una realidad presente que exige una respuesta normativa, ética y doctrinal urgente. Lejos de limitarse a funciones administrativas, los sistemas algorítmicos —especialmente los modelos de lenguaje de gran escala (LLMs)— han comenzado a infiltrarse en el corazón mismo de la función jurisdiccional: la redacción, el razonamiento y la motivación de las decisiones judiciales.

Penal

La Ciudad estrena su Ley de Ejecución Penal

Con la publicación en el Boletín Oficial, comenzó a regir en la Ciudad de Buenos Aires la nueva Ley de Ejecución Penal y la creación de su propio sistema penitenciario. Los detalles de las medidas aprobadas el año pasado por la Legislatura porteña.

Civil

Ni demora ni castigo

La Cámara Civil revocó una sanción de \$500.000 contra un progenitor por supuestamente haber incurrido en mora en la firma de una autorización de viaje de su hijo. El fallo advirtió que el hombre firmó el permiso con antelación suficiente y sin obstrucciones.

Noticias

Programa de Incorporación de Trabajadores

Se buscan abogados recien recibidos

La Asesoría General de Gobierno de la provincia de Buenos Aires convocó a abogados jóvenes o recientemente graduados interesados en trabajar en la administración pública. Las inscripciones finalizan el 31 de enero.

Noticias

Infancia en espera

Advierten que el concurso para la Defensoría de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes podría caducar si el Senado no actúa antes de marzo. Si esto sucede, el procedimiento deberá iniciarse nuevamente desde cero.

Noticias por tema

El Consejo de Río Negro presentó su balance judicial

El Consejo de la Magistratura de la provincia finalizó hizo público su informe de gestión. Se destacaron los 33 llamados a concursos públicos, de oposición y antecedentes convocados durante el 2025, de los cuales 13 correspondieron al ámbito jurisdiccional y 20 al Ministerio Público.

Noticias por tema

A cubrir sin rodeos

Un juzgado federal ordenó la cobertura integral de un tratamiento para un joven que padece talla baja idiopática y retardo de crecimiento intrauterino, una enfermedad poco frecuente.

Civil

Una causa por accidente de tránsito

Siguen chocando con el uso de IA

La Cámara de Apelaciones de General Roca verificó que una expresión de agravios incluía jurisprudencia inexistente y atribuyó el error al uso de IAGen sin control humano. Hubo llamado de atención a las letradas. La sentencia de grado ya había desestimado la demanda por “redacción contradictoria y confusa”.

Laboral

La pericia habló

Tras rechazar los cuestionamientos de la aseguradora al peritaje médico, la CNAT confirmó la incapacidad a un trabajador que sufrió un violento asalto mientras cumplía tareas como chofer.

Brevata

El Colegio de Abogados de Mendoza se sumó al reclamo por las vacantes

Brevata

Salta

Condena por a prisión efectiva por desobediencia judicial tras incumplir restricción familiar

Brevata
Corrientes

El STJ fortalece la gestión del capital humano para el ciclo judicial 2026



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.

<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2026 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)